
  

 

 

 

 

Città di Torino – Circoscrizione IV 

 

Lega Salvini Piemonte                                                                                Torino, 1 luglio 2020 

 

 
 

INTERPELLANZA avente ad oggetto: “Modalità di valutazione delle pedonalizzazioni” 

presentata dal gruppo consiliare Lega Nord 

 

PREMESSO CHE 

In data 25 giugno 2020 sul sito internet della Circoscrizione 4 veniva pubblicato un invito ai 
cittadini esortando a inviare proposte su nuove pedonalizzazioni 

PREMESSO INOLTRE CHE 

La modalità di proposta offerta non consente di identificare i proponenti e che, come si 
legge, la valutazione delle proposte verrebbe fatta con il Settore Mobilità del Comune, 
escludendo di fatto il Consiglio circoscrizionale dal processo valutativo e decisionale 

CONSIDERATO CHE 

Il Consiglio circoscrizionale ha più volte contestato in maniera bipartisan il modus operandi 
della Giunta comunale, accusata di non coinvolgere le istituzioni del territorio nel processo 
decisionale 

INTERPELLA 

Il Presidente per sapere se ritenga ancora utile consultare il Consiglio circoscrizionale sulle 
iniziative da intraprendere sul nostro territorio, se ritenga opportuno convocare una 
commissione pubblica in cui raccogliere eventuali proposte di pedonalizzazioni e contrarietà, 
se è stato adottato un sistema di filtraggio che eviti il pervenire di richieste di 
pedonalizzazioni da parte di cittadini residenti in altre circoscrizioni 

 

 

Carlo Emanuele Morando (capogruppo) 

Roberto Cermignani 

 


